
 

    INDICAÇÃO Nº  047/2006 

 

Excelentíssimo senhor 

Celso Olimar Calgaro  

Prefeito Municipal 

 

 

Maria Isabel Ferreira Carusi, Vereadora da Câmara Municipal de José Bonifácio, 

nos termos da legislação vigente, INDICA a Vossa Excelência realizar estudos no sentido 

de regulamentar o trânsito nas Avenidas Antonio Gonçalves da Silva e Bandeirantes, 

criando um corredor para veículos pesados, tirando-os do centro da cidade. 

 

 Justificativa  

 

 

Senhor Prefeito: 

     

Tal medida se faz necessária devido ao grande fluxo de veículos pesados que 

utilizam dessas Avenidas o que vem causando rachaduras em vários prédios, tanto 

residencial como comercial, além de abalar totalmente à estrutura da cidade. 

 Por não existir um corredor  especialmente para o trafego de caminhões pesados, e 

com o aumento significativo do plantio de cana em nosso município e municípios 

circunvizinhos, aumentou automaticamente o número de caminhões pesados que passam 

pelas avenidas citadas, o que tem sido uma reclamação constante por parte dos moradores 

e comerciantes.  

 

  Sala das Sessões Ricieri Rodante, 18 de Maio de 2.006. 

 

 

 

 

Encaminhe-se ao Destinatário 

José Bonifácio, 23 / 05 / 2006+- 

 


